



¡Cuatro sucesos!

Disección, Chillán, 22.IV.1994

LA BIBLIOTECA "AYACUCHO" integra su colección a la Biblioteca Municipal de Chillán. Es una donación de más de 140 libros, que el Obispado de Chillán, por intermedio de monseñor Alberto Jara Franzoy, entregará al alcalde Aldo Bermucci, en solemne ceremonia, el próximo lunes 25 a las 11 horas, en la Casa de la Cultura. El hecho reviste especial importancia por tratarse de una nómina de obras calificadas de la literatura latinoamericana, con absoluta vigencia en nuestros planes de estudio. La Biblioteca "Ayacucho", con asiento en Caracas (Venezuela), llega así hasta nosotros, dando satisfacción a una necesidad estudiantil y a una exigencia bibliográfica de gran contenido. Nuestra gratitud para el gentil donan-

te y congratulaciones para el feliz receptor.

"ABRIL ES GABRIELA". Así lo estimaron los maestros que ejercen su magisterio en la Escuela D-244 de la Población Ampliación Purén, que lleva el nombre de Gabriela Mistral. Esta circunstancia les ha motivado para llevar adelante, junto con sus alumnas, un dinámico programa de homenaje y de celebración de los 105 años del natalicio de la poeta y que se recuerda cada 7 de abril. Los actos terminan en la tarde del próximo viernes 29 (18.30 horas), en la Casa del Deporte. Se realizará, entonces, un encuentro de danzas, rondas y poesía mistraliana, que protagonizarán los niños de diversas escuelas de nuestra ciudad. Nuestras felicitaciones para la directora, profesorado y

alumnado de la Escuela D-244 "Gabriela Mistral".

DON ANTONIO RODAS SÁNCHEZ. Un gran señor de las letras. Hemos recibido carta de él recientemente (22/2/94) y nos habla de saber que a sus 83 años, aún está escribiendo, con los mismos arreos de antes. Sus dos últimos poemarios "Sonido de la luz" y "Más allá del silencio" que no incluyéramos en una publicación que hicimos en este diario (26/12/93), serán seguidos por "Alba de luna", que ya está en prensa. Odontólogo de profesión, chillanejo por opción familiar y poeta por vocación, esperamos tenerlo por acá en la próxima primavera.

ADIOS A ENRIQUE ARAYA. El pasado miércoles 13 lo mencionábamos en esta columna, a propósito de su obra "La luna era mi tierra". Ignorábamos que en esos momentos estaba muriendo, víctima de una severa enfermedad. El desenlace fatal ocurrió el jueves 14, en Santiago. Falleció a la edad de 82 años, rodeado de su esposa y de sus cinco hijos. Sin duda, Enrique Araya, fue un hombre notable. Egresado de Derecho, diplomático y escritor, autor de diez obras, encabezada por "La luna era mi tierra", la galardonada novela que lo llevó a la fama, su literatura se inscribe en la mejor narrativa alegre y festiva de nuestro país.

¡Para él, la gloria eterna!.

Cuatro sucesos [artículo] Abelardo Troy

Libros y documentos

AUTORÍA

Troy, Abelardo, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuatro sucesos [artículo] Abelardo Troy

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)